

il fut nommé provincial, emploi qu'il conserva pendant onze ans.

Le R. P. Lemieux était homme de gouvernement et directeur d'âmes. Il jouissait d'une réputation de sainteté et sa bonté lui gagnait tous les coeurs. Il fut toujours un prédicateur très recherché et très goûté de retraites aux prêtres, dans les séminaires et les couvents. Sa prédication se distinguait par une grande onction, qui s'exprimait en élans spontanés sortant d'un coeur embrasé d'amour pour Dieu, Marie et les âmes. Il prêcha la retraite ecclésiastique de Saint-Boniface en 1913.

Que de voyages ne fit-il pas dans l'Ouest de 1898 à 1929, date de sa dernière visite. Il y venait visiter ses religieux, promouvoir leurs oeuvres et en établir de nouvelles. C'est sous sa direction que la Congrégation du Très Saint Rédempteur s'est implantée dans le Manitoba et la Saskatchewan. La dernière fondation fut celle de Sainte-Anne des Chênes. Invité à prendre charge de la paroisse par une dépêche de S. E. Mgr l'Archevêque, en 1916, et à donner une réponse immédiate, il n'hésita pas un instant. Il consulta le bon Père Trudel, qui fut de son avis, et il l'envoya sans retard. Les projets du début, qui expliquent la construction du vaste monastère, ne se sont pas encore tous réalisés, mais que de bien ont fait et continuent de faire les prédicateurs de retraites et de missions qui rayonnent de ce centre apostolique!

“Les Cloches de Saint-Boniface” déposent donc à bon droit leur tribut d'hommage et de reconnaissance sur la tombe du saint Père Lemieux et félicitent ses fils spirituels d'avoir eu pour père et pour guide un tel homme de Dieu et un tel apôtre. Sa mémoire sera en perpétuelle bénédiction.



## LES SOEURS GRISES DE NICOLET A CHESTERFIELD

Les quatre premières religieuses des Soeurs Grises de Nicolet choisies pour la fondation de l'hôpital de Notre-Dame de la Délivrante à Chesterfield, dans la préfecture apostolique de la Baie d'Hudson, sont les Rdes Soeurs Fréchette, supérieure, Fafard, Ignace de Lovola et Thérèse de l'Enfant-Jésus. Deux d'entre elles ont fait leurs premières armes dans les pénibles missions des Pieds-Noirs, au sud de l'Alberta.

La cérémonie du départ a eu lieu à la cathédrale de Nicolet le dimanche, 21 juin, et a été présidée par S. E. Mgr Brunault, évêque du diocèse. Le R. P. Duchaussois, O.M.I., a chanté la messe et Mgr Turquetil, O.M.I., a prononcé le sermon de circonstance.

“C'est la charité qui nous pousse” — prit pour texte le prédicateur. Notre Seigneur a dit: “Allez, enseignez toutes les na-